

[ACCUEIL](#) > [ACTUALITÉS](#) > LA SÉRIE «POUR SARAH» EN TOURNAGE AU CENTRE HOSPITALIER DE PERPIGNAN



Publié le lundi 18 mars 2019

La série «Pour Sarah» en tournage au Centre Hospitalier de Perpignan

L'équipe de la série « Pour Sarah » réalisée par Frédéric Berthe sera en tournage du 25 au 28 mars.

«**Pour Sarah**» est une mini-série de 6x52' produite par Hamak, en coproduction avec TF1.

Interprétée principalement par : Eden Ducourant, Clement Remiens, François-Xavier Demaison, Audrey Dana, Aure Atika, Caroline Anglade, Thomas Jouannet, Bruno Sanches, Loup Denis Elion, Charlotte Levy, Victor Le Blond, Juliette Petiot. Et avec la participation de Tom Dingler et Frédérique Bel.

L'histoire :

Sarah et Cédric, 18 ans, amis d'enfance, sont retrouvés à l'aube entre la vie et la mort à côté d'une voiture accidentée. Plusieurs indices laissent entendre qu'il ne s'agit pas d'un banal accident : la voiture a été volée, le corps de Sarah a été déplacé, et la personne qui a prévenu les secours s'est volatilisée.

Lorsque l'enquêtrice chargée de l'affaire découvre que sa propre fille était avec Cédric et Sarah quelques heures avant l'accident et cache une partie de la vérité, elle se jure de faire toute la lumière sur cette nuit-là. Sa quête de vérité va pointer les projecteurs sur les secrets de la communauté, les responsabilités de chacun, et entraîner les parents dans le monde trouble et secret de l'adolescence.

C'est la deuxième fois que l'hôpital accueillera Frédéric Berthe qui avait déjà réalisé en 2017 pour TF1, la série « les Innocents » dans les Pyrénées Orientales. La redevance demandée pour l'occupation des services de soins et autres espaces de l'hôpital sera affectée à un projet d'amélioration de la prise en charge des patients de cancérologie.